

幕張東子どもルームだより

令和6年12月2日(月) 幕張東子どもルーム

楽しかった！ポップコーン&わたあめの日

11月19日(火)、テルウェルの職員の皆さんが子どもたちにポップコーンとわたあめを振舞ってくださいました。子どもたちは出来立てのポップコーンとわたあめに大喜び。中にはお代わりをする姿も見られ、子どもたちにとって特別な1日となりました。12月のイベントも、子どもたちに楽しんでもらえるよう準備を進めていきたいと思ひます。

12月の予定

19日(木)	お誕生日会
23日(月)	クリスマス会
27日(金)	大掃除

★1月6日(月)は短縮3時間授業のため
ルーム利用時はお弁当をご用意ください。

12月の目標

- ・感染症予防をがんばろう！
- ・寒さに負けず外で元気に遊ぼう！

～子どもたちの様子～

★A ルーム★

だんだんと寒くなってきましたが、子どもたちは元気いっぱい外で遊んでいます。ホッピングが人気で、外遊びの時間ずっと跳んでいます。200回以上跳べた子もいて嬉しそうでした。秋休みのドッジボール大会後、ドッジボールをする子も増えました。

外遊びの時間が短くなりましたので、室内遊びも充実させていきたいと思ひます。

★B ルーム1階★

11月は気温も落ち着き、外遊びも楽しい季節になりました。しかし、4時半になると薄暗くなりそこからはあつという間に外は真っ暗になってしまうため、日によってはどうしても外遊びが短くなってしまいます。

12月に入ってからからはクリスマス工作も始まるので、長時間お部屋の中でも楽しく過ごしてもらえるように工夫していきたいと思ひます。

★B ルーム2階・高学年(4、5、6、年生)★

11月は外遊びのできない日や高学年の図書室が使えない日が多く、合同保育をすることが度々ありました。狭い室内にぎゅうぎゅうになって過ごしましたが、みんなで譲り合って安全に過ごすことができました。

低学年の子どもたちは大きいお兄さんお姉さんの学習時間の過ごし方や遊具・本の片付け方などの立派な行動に、見習うところも多かったと思ひます。

冬休みについて

- ・12月29日(日)～1月3日(金) 子どもルームは年末年始休業です。
- ・12月24日(火)～1月4日(土)は冬休み期間となります。

冬休みの持ち物をご用意ください。

持ち物

連絡帳・学習道具・筆記用具・お弁当・水筒・ハンカチ・ティッシュ

12月の出欠表を12月9日(月)から連絡帳に貼ります。出来るだけ速やかにご記入ください。当日の変更は9:30までに連絡帳かお電話でお知らせください。

お知らせとお願い

- 忘れ物、落とし物が増えています。持ち主が見つからない場合は今月末で処分させていただく予定ですので、心当たりの方はルーム指導員までお声掛けください。
- 1人帰りや習い事等の中抜けのお子さまについて、寄り道をしたりおやつを食べながら歩いたりしている姿があるようです。ご家庭でも行き帰りのマナーや安全についてお話くださいますようお願いいたします。
- 着替え袋について、冬休み前に一旦持ち帰ります。季節に合った物に入れ替え、ルームに持たせてください。
- A ルームの空調工事ですが、工期が伸びて12月下旬までかかるとのことです。代わりの暖房器具を用意するなど対策を考えていますが、室温が上がりにくい可能性もありますので、お子さまには暖かい服装でご利用いただきますようお願いいたします。